

桜 通 信

平成25年9月2日 No.5

生活のリズムを学校モードへ



長い夏休みも終わり、いよいよ2学期がスタートしました。
お子様の心や体の調子はいかがでしょう？
今年の9月は月曜日から始まります。この第1・2週で心も体も
学校モードに戻していきたいと考えています。

「早寝、早起き、朝ご飯をたべる」そして「笑顔であいさつ」
ご家庭でも基本的な生活習慣の再点検をお願いします。

「心のスイッチ」 東井義雄 作

人間の目は不思議な目
見ようという心がなかったら 見ているも見えない

人間の耳は不思議な耳
聞こうという心がなかったら 聞いていても聞こえない

同じように先生の話聞いていても ちっとも聞こえない人がある
ほんとうにそうだと 腹の底まで聞く人もある

頭もそうだ
はじめからよい頭 悪い頭の区別があるのではないようだ
「よし、やるぞ」と心のスイッチがはいると
頭も すばらしいはたらきをしはじめる

心のスイッチが 人間をつまらなくもし すばらしくもしていく
電灯のスイッチが 家の中を明るくもし、暗くもするように

日本のペスタロッチと呼ばれている東井先生の詩を掲載しました。それぞれの子どもたちの心にスイッチが入るよう支援していきたいと思えます。

校長 名 坂 利 夫

よろしく願いいたします。

職員の退職により欠員になっていました4年生担任ですが、二学期から加朱将也（かしゅ まさや）先生をお願いすることになりました。彼は2年間青年海外協力隊員としてエチオピアで中学生に体育を教えていました。がんばって指導にあたりますのでよろしく願いいたします。